
会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　こんにちは。久しぶりの例会です。
　平成から令和、30年ぶりの記念の年に
会長、大変な一年でしたが、何かいい感
じの会長になりました。
　新天皇陛下のお誕生日は、2月23日、昭
和35年です。この日はロータリークラブ
の記念日でありますと、熊倉先生より教

えて頂きました。当然、来年は休日となります。日本のロー
タリークラブにとって、記念の日、うれしいかぎりです。
　先々週は、社会奉仕委員会、伊藤さんの引率で柏崎刈羽原
発の視察、本当に勉強になりました。すごい施設でした。そ
れとお昼のジャンボエビフライが印象的でした。
　私の商売の話になりますが、最近、男性からの電話で、
着物を引き取ってもらえますか？という相談がありました。
お母様の残されたものと思われます。私の私見ですが、
１．回りできものが好きな人に差し上げる
　　（その時、きれいにして差し上げるお手伝いはします）
２．手芸等の趣味のある人にあげる
３．今テレビのコマーシャルの店に持ち込む
　　（ただし、余り期待しない、証紙や作者名のある切れや
　　  サイン等があったら付けておく）
４．捨てる
　色々な相談があります。これからは呉服屋の仕事と思い、
お世話をしていきたいと思っています。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「5月ロータリーレートのご案内」
　5月1日より　1ドル＝112円 （現行110円）
◎国際ロータリー第2750地区より
　「ロータリーデー2750 フェスタ2019 開催のご案内」
　　　日　時　5月12日（日）　10：00～
　　　場　所　アーク・カラヤン広場
　　　　　　　（東京都港区赤坂1-12-32）
◎第4分区AG会の長谷川日吉会長より
　「第4分区AG会開催のご案内」
　　　日　時　5月25日（土）　16：00～ 
　　　会　場　割烹けやき（燕市吉田）
◎骨髄バンク命のアサガオにいがたより
　「10周年記念事業イベントのご案内」
　　　日　時　5月26日（日）
　　　　　　　開場 12：30／開演 13：00 
　　　会　場　加茂文化会館 大ホール
◎高田東RCより
　「創立50周年記念式典ご臨席の御礼」
◎次週 15日（水）は、三条祭りにつきクラブ休会とな
ります。お間違えのないよう、お願い致します。

ニコニコBOX
松永一義会長
　柏崎・刈羽視察、伊藤様、御苦労様でした。エビ
フライが印象に残ってます。

　三条祭り 吉井祭典委員長宜しくお願いします。
　神子島様、卓話楽しみにしています。
渋谷健一さん
　大正、昭和、平成、令和と4世代に生活出来るこ
とに感謝。

熊倉昌平さん
　上皇陛下と上皇后陛下に心から感謝し、新天皇、
皇后両陛下のご即位を謹んでお慶び申し上げます。

　今日は神子島さん、卓話ありがとうございます。
山田富義さん
　10連休は、孫と一緒で大変疲れました。
　神子島会員、卓話ありがとうございます。

関川　博さん
　令和元年5月1日0：21に2人目の孫が誕生しました。
年子の兄ちゃんの子守で連休は終わりました。
　神子島支店長、卓話楽しみです。
西山徳芳さん
　金沢の音楽祭に行って、10公演の演奏を楽しんで
きました。

　15日は三条祭りです。晴れることをお祈りします。
渡辺良一さん
　ゴールデンウィーク中、中條夫婦とゴルフをしま
した。お世話になりました。楽しかったです！
で、分かりました！やっぱりヘタなんだと…。

　神子島さん、卓話楽しみにしています。
伊藤寛一さん
　先日の柏崎・刈羽原発視察職場例会にご出席あり
がとうございました。

　神子島会員、宜しくお願いします。
中村和彦さん
　令和元年、今年8月に孫が生まれます。
　神子島さん、卓話楽しみにしています。
梨本次郎さん
　先日の山開き妻と一緒に粟ヶ岳に登ることがで
きました。充実感たっぷりでとても嬉しかった
です。

　令和最初の例会、宜しく願いします。
荻根澤隆雄さん
　可も無く、不可も無くの連休でした。
　神子島会員の卓話、もの凄く期待しております。
吉井直樹さん
　連休が明けて、いよいよ三条まつりがやってきま
す。皆様には大変お世話になりますが、令和元年
の記念で、すばらしいまつりにしたいと思いま
す。宜しくお願いいたします。

　本日の卓話を楽しみにしています。
野水靖之さん
　長い連休が明けました。また気持ちを切り替えて
頑張ります！！

小出子恵出さん
　長い休みでボケが進行して出勤がオックウです。
中沢真幸さん
　GWは、胃腸炎で寝てました。
　本日は神子島さん、卓話よろしくお願いします。
渡辺勝利さん
　連休明け、平成から令和へ年号が変わりましたが
ついていけますか。

明田川賢一さん
　さわやかな天気が続いて気持ちがいいです。
　神子島さん、卓話御苦労様です。

五十嵐晋三さん
　十連休も終わりました。木々の花、緑が美しくな
りました。
樺山　仁さん
　令和の時代になり長い休日が続きました。時代が
変わる気がします。
　本日の神子島会員の卓話を楽しみにしております。
柳取崇之さん、 若槻八十彦さん、杉山幸英さん、
石橋育於さん、 石黒良行さん、　高橋　司さん、
中村信一さん、 木村文夫さん、　五十嵐博宣さん、
斎藤弘文さん、 小林卓哉さん、　小越憲泰さん、
歸山　肇さん、 斎藤真澄さん、　中林順一さん、
船越良則さん
　神子島会員、本日は卓話ありがとうございます。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　5 月 8 日 分　￥      42,000
　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,667,000

「卓　話」
　　　　神子島正樹 会員
１．自己紹介
・1966年（S41年）12月10日
　三条市北四日町生まれ52歳
・現在は三条市月岡在住。妻、
　子供3人。この春、長男・長女
　は東京へ就職。次男は東京の
　大学へ陸上競技推薦で進学

し、箱根駅伝を目指している。久しぶりに夫婦二
人だけの生活となり、はじめは不安もあったが会
話も多くなり、二人で出かける機会も増え、妻の
優しさにも気づき意外に良い関係。
・父の実家が本寺小路で喫茶店「マロニエ」を経営
していた。小さい頃、実家に遊びに行き、昔なが
らのケチャップたっぷりのナポリタンを食べるの
が楽しみであった。
・地元の松葉幼稚園、第一中学校、三条高校、青山
学院大学卒業後、平成2年4月に第四銀行燕支店
入行。三条北支店長、燕支店長を経て、昨年6月
26日より三条支店長着任。
・銀行は1円でも勘定が合わなければ帰ることがで
きない。入行3ヵ月後、勘定が合わず夜中の3時ま
で仕事、翌日の夕方にやっと勘定が合い、銀行の
仕事の厳しさを知った。

・県央地域は金偏・金属加工の業界であるが、十日
町支店ではいわゆる糸偏・織物業界を経験した。
手形の期日10ヶ月超が当たり前の業界であり、
「買い継ぎ」の存在など織物業界特有の特殊な
商慣習を学んだ。
・銀行員生活で一番辛いのは取引先の倒産。以前、
大口取引先の倒産により大変な苦労をした。その
際、あきらめずに交渉を続けることで事が上手く
運んだ貴重な経験があり。以来、自分の信条は
「流した汗は裏切らない」としている。
・学生時代は陸上競技部所属、種目400メートル。
1600メートルリレーでインターハイも経験した。
現在も趣味でジョギング等、なるべく身体を動か
すように努めている。

２．平成の金融・経済　主な出来事
・新たな時代「令和」を迎え、あらためて「平成」
を金融業界の視点で振り返ってみたい。
・バブル経済絶頂期の1989年に始まった「平成」。
平成元年には平均株価、史上最高値3万8957円を
記録している。現在の株価が2万1000円前後であ
ることを考えると、当時の株価の高さが分かる。
この30年間でアメリカの株価が約4倍、欧州が約
2倍となっていることを考えると、「平成」が日本
経済にとって低迷の時代であったことがうかが
える。
・その後、金融業界は不良債権処理をはじめ、次々
と厳しい試練に直面した。金融機関の不倒神話は
崩れ、業態を問わず再編が進む。13行あった都銀
は3メガバンクとりそなHDに集約。大手証券会社
の山一證券も破綻。新潟県においても、1999年
（H11年）に新潟中央銀行が破綻している。また、
大蔵省・日銀幹部が接待汚職で逮捕される等も
印象深い出来事であった。
・2000年に入り、世界的な超低金利時代が続く。
特に2008年（H20年）のリーマンブラザーズ破綻を
契機とした世界恐慌、いわゆるリーマンショック
は記憶に新しい。
・超低金利はさらにマイナス金利へと加速し、金融
機関の収益を圧迫。並行して自由化・規制緩和が
着実に進展。銀行の取扱業務は広がる。終盤は
デジタルバンキングという、新たな課題への対応
に迫られている。
・私共、第四銀行も、北越銀行との経営統合を
経て、2021年（令和3年）1月には合併する。今まで
以上に地域の皆様へ貢献すべく努力するので、
一層のご愛顧を賜りたい。
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大口取引先の倒産により大変な苦労をした。その
際、あきらめずに交渉を続けることで事が上手く
運んだ貴重な経験があり。以来、自分の信条は
「流した汗は裏切らない」としている。
・学生時代は陸上競技部所属、種目400メートル。
1600メートルリレーでインターハイも経験した。
現在も趣味でジョギング等、なるべく身体を動か
すように努めている。

２．平成の金融・経済　主な出来事
・新たな時代「令和」を迎え、あらためて「平成」
を金融業界の視点で振り返ってみたい。
・バブル経済絶頂期の1989年に始まった「平成」。
平成元年には平均株価、史上最高値3万8957円を
記録している。現在の株価が2万1000円前後であ
ることを考えると、当時の株価の高さが分かる。
この30年間でアメリカの株価が約4倍、欧州が約
2倍となっていることを考えると、「平成」が日本
経済にとって低迷の時代であったことがうかが
える。
・その後、金融業界は不良債権処理をはじめ、次々
と厳しい試練に直面した。金融機関の不倒神話は
崩れ、業態を問わず再編が進む。13行あった都銀
は3メガバンクとりそなHDに集約。大手証券会社
の山一證券も破綻。新潟県においても、1999年
（H11年）に新潟中央銀行が破綻している。また、
大蔵省・日銀幹部が接待汚職で逮捕される等も
印象深い出来事であった。
・2000年に入り、世界的な超低金利時代が続く。
特に2008年（H20年）のリーマンブラザーズ破綻を
契機とした世界恐慌、いわゆるリーマンショック
は記憶に新しい。
・超低金利はさらにマイナス金利へと加速し、金融
機関の収益を圧迫。並行して自由化・規制緩和が
着実に進展。銀行の取扱業務は広がる。終盤は
デジタルバンキングという、新たな課題への対応
に迫られている。
・私共、第四銀行も、北越銀行との経営統合を
経て、2021年（令和3年）1月には合併する。今まで
以上に地域の皆様へ貢献すべく努力するので、
一層のご愛顧を賜りたい。
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会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　こんにちは。久しぶりの例会です。
　平成から令和、30年ぶりの記念の年に
会長、大変な一年でしたが、何かいい感
じの会長になりました。
　新天皇陛下のお誕生日は、2月23日、昭
和35年です。この日はロータリークラブ
の記念日でありますと、熊倉先生より教

えて頂きました。当然、来年は休日となります。日本のロー
タリークラブにとって、記念の日、うれしいかぎりです。
　先々週は、社会奉仕委員会、伊藤さんの引率で柏崎刈羽原
発の視察、本当に勉強になりました。すごい施設でした。そ
れとお昼のジャンボエビフライが印象的でした。
　私の商売の話になりますが、最近、男性からの電話で、
着物を引き取ってもらえますか？という相談がありました。
お母様の残されたものと思われます。私の私見ですが、
１．回りできものが好きな人に差し上げる
　　（その時、きれいにして差し上げるお手伝いはします）
２．手芸等の趣味のある人にあげる
３．今テレビのコマーシャルの店に持ち込む
　　（ただし、余り期待しない、証紙や作者名のある切れや
　　  サイン等があったら付けておく）
４．捨てる
　色々な相談があります。これからは呉服屋の仕事と思い、
お世話をしていきたいと思っています。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「5月ロータリーレートのご案内」
　5月1日より　1ドル＝112円 （現行110円）
◎国際ロータリー第2750地区より
　「ロータリーデー2750 フェスタ2019 開催のご案内」
　　　日　時　5月12日（日）　10：00～
　　　場　所　アーク・カラヤン広場
　　　　　　　（東京都港区赤坂1-12-32）
◎第4分区AG会の長谷川日吉会長より
　「第4分区AG会開催のご案内」
　　　日　時　5月25日（土）　16：00～ 
　　　会　場　割烹けやき（燕市吉田）
◎骨髄バンク命のアサガオにいがたより
　「10周年記念事業イベントのご案内」
　　　日　時　5月26日（日）
　　　　　　　開場 12：30／開演 13：00 
　　　会　場　加茂文化会館 大ホール
◎高田東RCより
　「創立50周年記念式典ご臨席の御礼」
◎次週 15日（水）は、三条祭りにつきクラブ休会とな
ります。お間違えのないよう、お願い致します。

ニコニコBOX
松永一義会長
　柏崎・刈羽視察、伊藤様、御苦労様でした。エビ
フライが印象に残ってます。

　三条祭り 吉井祭典委員長宜しくお願いします。
　神子島様、卓話楽しみにしています。
渋谷健一さん
　大正、昭和、平成、令和と4世代に生活出来るこ
とに感謝。

熊倉昌平さん
　上皇陛下と上皇后陛下に心から感謝し、新天皇、
皇后両陛下のご即位を謹んでお慶び申し上げます。

　今日は神子島さん、卓話ありがとうございます。
山田富義さん
　10連休は、孫と一緒で大変疲れました。
　神子島会員、卓話ありがとうございます。

関川　博さん
　令和元年5月1日0：21に2人目の孫が誕生しました。
年子の兄ちゃんの子守で連休は終わりました。
　神子島支店長、卓話楽しみです。
西山徳芳さん
　金沢の音楽祭に行って、10公演の演奏を楽しんで
きました。

　15日は三条祭りです。晴れることをお祈りします。
渡辺良一さん
　ゴールデンウィーク中、中條夫婦とゴルフをしま
した。お世話になりました。楽しかったです！
で、分かりました！やっぱりヘタなんだと…。

　神子島さん、卓話楽しみにしています。
伊藤寛一さん
　先日の柏崎・刈羽原発視察職場例会にご出席あり
がとうございました。

　神子島会員、宜しくお願いします。
中村和彦さん
　令和元年、今年8月に孫が生まれます。
　神子島さん、卓話楽しみにしています。
梨本次郎さん
　先日の山開き妻と一緒に粟ヶ岳に登ることがで
きました。充実感たっぷりでとても嬉しかった
です。

　令和最初の例会、宜しく願いします。
荻根澤隆雄さん
　可も無く、不可も無くの連休でした。
　神子島会員の卓話、もの凄く期待しております。
吉井直樹さん
　連休が明けて、いよいよ三条まつりがやってきま
す。皆様には大変お世話になりますが、令和元年
の記念で、すばらしいまつりにしたいと思いま
す。宜しくお願いいたします。

　本日の卓話を楽しみにしています。
野水靖之さん
　長い連休が明けました。また気持ちを切り替えて
頑張ります！！

小出子恵出さん
　長い休みでボケが進行して出勤がオックウです。
中沢真幸さん
　GWは、胃腸炎で寝てました。
　本日は神子島さん、卓話よろしくお願いします。
渡辺勝利さん
　連休明け、平成から令和へ年号が変わりましたが
ついていけますか。

明田川賢一さん
　さわやかな天気が続いて気持ちがいいです。
　神子島さん、卓話御苦労様です。

五十嵐晋三さん
　十連休も終わりました。木々の花、緑が美しくな
りました。
樺山　仁さん
　令和の時代になり長い休日が続きました。時代が
変わる気がします。
　本日の神子島会員の卓話を楽しみにしております。
柳取崇之さん、 若槻八十彦さん、杉山幸英さん、
石橋育於さん、 石黒良行さん、　高橋　司さん、
中村信一さん、 木村文夫さん、　五十嵐博宣さん、
斎藤弘文さん、 小林卓哉さん、　小越憲泰さん、
歸山　肇さん、 斎藤真澄さん、　中林順一さん、
船越良則さん
　神子島会員、本日は卓話ありがとうございます。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　5 月 8 日 分　￥      42,000
　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,667,000

「卓　話」
　　　　神子島正樹 会員
１．自己紹介
・1966年（S41年）12月10日
　三条市北四日町生まれ52歳
・現在は三条市月岡在住。妻、
　子供3人。この春、長男・長女
　は東京へ就職。次男は東京の
　大学へ陸上競技推薦で進学

し、箱根駅伝を目指している。久しぶりに夫婦二
人だけの生活となり、はじめは不安もあったが会
話も多くなり、二人で出かける機会も増え、妻の
優しさにも気づき意外に良い関係。
・父の実家が本寺小路で喫茶店「マロニエ」を経営
していた。小さい頃、実家に遊びに行き、昔なが
らのケチャップたっぷりのナポリタンを食べるの
が楽しみであった。
・地元の松葉幼稚園、第一中学校、三条高校、青山
学院大学卒業後、平成2年4月に第四銀行燕支店
入行。三条北支店長、燕支店長を経て、昨年6月
26日より三条支店長着任。
・銀行は1円でも勘定が合わなければ帰ることがで
きない。入行3ヵ月後、勘定が合わず夜中の3時ま
で仕事、翌日の夕方にやっと勘定が合い、銀行の
仕事の厳しさを知った。

・県央地域は金偏・金属加工の業界であるが、十日
町支店ではいわゆる糸偏・織物業界を経験した。
手形の期日10ヶ月超が当たり前の業界であり、
「買い継ぎ」の存在など織物業界特有の特殊な
商慣習を学んだ。
・銀行員生活で一番辛いのは取引先の倒産。以前、
大口取引先の倒産により大変な苦労をした。その
際、あきらめずに交渉を続けることで事が上手く
運んだ貴重な経験があり。以来、自分の信条は
「流した汗は裏切らない」としている。
・学生時代は陸上競技部所属、種目400メートル。
1600メートルリレーでインターハイも経験した。
現在も趣味でジョギング等、なるべく身体を動か
すように努めている。

２．平成の金融・経済　主な出来事
・新たな時代「令和」を迎え、あらためて「平成」
を金融業界の視点で振り返ってみたい。
・バブル経済絶頂期の1989年に始まった「平成」。
平成元年には平均株価、史上最高値3万8957円を
記録している。現在の株価が2万1000円前後であ
ることを考えると、当時の株価の高さが分かる。
この30年間でアメリカの株価が約4倍、欧州が約
2倍となっていることを考えると、「平成」が日本
経済にとって低迷の時代であったことがうかが
える。
・その後、金融業界は不良債権処理をはじめ、次々
と厳しい試練に直面した。金融機関の不倒神話は
崩れ、業態を問わず再編が進む。13行あった都銀
は3メガバンクとりそなHDに集約。大手証券会社
の山一證券も破綻。新潟県においても、1999年
（H11年）に新潟中央銀行が破綻している。また、
大蔵省・日銀幹部が接待汚職で逮捕される等も
印象深い出来事であった。
・2000年に入り、世界的な超低金利時代が続く。
特に2008年（H20年）のリーマンブラザーズ破綻を
契機とした世界恐慌、いわゆるリーマンショック
は記憶に新しい。
・超低金利はさらにマイナス金利へと加速し、金融
機関の収益を圧迫。並行して自由化・規制緩和が
着実に進展。銀行の取扱業務は広がる。終盤は
デジタルバンキングという、新たな課題への対応
に迫られている。
・私共、第四銀行も、北越銀行との経営統合を
経て、2021年（令和3年）1月には合併する。今まで
以上に地域の皆様へ貢献すべく努力するので、
一層のご愛顧を賜りたい。
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　　次々週例会　 6 月 5 日　　休会

　　次 週 例 会　 5月 2 9 日　　「早朝例会」　於 本成寺

元日

元日

日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 11 2

※近隣RC例会変更のお知らせ！（記帳できます） 記帳場所
　●吉田RC　　　 　　　　6　月  7日（金）早朝例会
　●加茂RC　　　　　　　　　20日（木）夜例会
　●燕　RC　　　　　　　　　27日（木）夜例会
　●吉田RC　　　　　　　　　28日（金）夜例会

燕市吉田産業会館 窓口（10：00～15：00）
加茂市産業センター
燕三条ワシントンホテル
燕市吉田産業会館 窓口（10：00～15：00）

三条ロータリークラブ例会日

元日

17

7 8

14 15

21 22

28 29

3 4 5

1 2 1

6

2

1211 1310

1918

25

20

2

1

9

16

26 24

13
◆三条東RC
　休会

◆三条東RC
　夜例会
　「会長幹事慰労会」
　（記帳できます）

◆三条南RC
　夜例会
　「会長幹事慰労会」
　（記帳できます）

◆三条南RC
　「創立記念例会」
　田代徳太郎 会長

◆三条南RC
　「クラブフォーラム」
　荒澤威彦
　　　会長エレクト

◆三条南RC
　「クラブフォーラム」
　荒澤威彦
　　　会長エレクト

◆三条北RC
　「ロータリー
　　親睦活動月間」
　新潟東RC
　　池田江里子 様

◆三条北RC
　「毎日の運動で
　　　　健康に！」
　新潟健康増進財団
　　　渡邉千鶴 様

◆三条北RC
　夜例会
　「会長幹事慰労会」
　（記帳できます）

2726
◆三条RC
　夜例会
　「会長幹事慰労会」
　　　　18：30～
　　　　於 二洲楼

◆三条北RC
　「今年度を
　　　振り返って」
　　高橋研一 会長

◆三条RC
　「一年を振り返って」
　　松永一義 会長
　　西山徳芳 幹事

◆三条RC
　「クラブフォーラム」
　若槻八十彦
　　　会長エレクト

◆三条RC
　休会

◆三条北RC
　「母子の健康月間」
　　　森　宏 会員

◆三条南RC
　「会員卓話」
　　加藤一芳 会員
　於 三条ロイヤルホテル
　（記帳できます）

◆三条RC　
　休会

◆三条東RC
　「クラブフォーラム」

◆三条東RC
　「一年を振り返って」
　　遠藤和秀 会長
　　近藤健太 幹事
　　杉本洋子 SAA

◆三条東RC
　「次年度に向けて」
　井上正栄
　　　会長エレクト

の行事予定の行事予定6月

23/30

会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　こんにちは。久しぶりの例会です。
　平成から令和、30年ぶりの記念の年に
会長、大変な一年でしたが、何かいい感
じの会長になりました。
　新天皇陛下のお誕生日は、2月23日、昭
和35年です。この日はロータリークラブ
の記念日でありますと、熊倉先生より教

えて頂きました。当然、来年は休日となります。日本のロー
タリークラブにとって、記念の日、うれしいかぎりです。
　先々週は、社会奉仕委員会、伊藤さんの引率で柏崎刈羽原
発の視察、本当に勉強になりました。すごい施設でした。そ
れとお昼のジャンボエビフライが印象的でした。
　私の商売の話になりますが、最近、男性からの電話で、
着物を引き取ってもらえますか？という相談がありました。
お母様の残されたものと思われます。私の私見ですが、
１．回りできものが好きな人に差し上げる
　　（その時、きれいにして差し上げるお手伝いはします）
２．手芸等の趣味のある人にあげる
３．今テレビのコマーシャルの店に持ち込む
　　（ただし、余り期待しない、証紙や作者名のある切れや
　　  サイン等があったら付けておく）
４．捨てる
　色々な相談があります。これからは呉服屋の仕事と思い、
お世話をしていきたいと思っています。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「5月ロータリーレートのご案内」
　5月1日より　1ドル＝112円 （現行110円）
◎国際ロータリー第2750地区より
　「ロータリーデー2750 フェスタ2019 開催のご案内」
　　　日　時　5月12日（日）　10：00～
　　　場　所　アーク・カラヤン広場
　　　　　　　（東京都港区赤坂1-12-32）
◎第4分区AG会の長谷川日吉会長より
　「第4分区AG会開催のご案内」
　　　日　時　5月25日（土）　16：00～ 
　　　会　場　割烹けやき（燕市吉田）
◎骨髄バンク命のアサガオにいがたより
　「10周年記念事業イベントのご案内」
　　　日　時　5月26日（日）
　　　　　　　開場 12：30／開演 13：00 
　　　会　場　加茂文化会館 大ホール
◎高田東RCより
　「創立50周年記念式典ご臨席の御礼」
◎次週 15日（水）は、三条祭りにつきクラブ休会とな
ります。お間違えのないよう、お願い致します。

ニコニコBOX
松永一義会長
　柏崎・刈羽視察、伊藤様、御苦労様でした。エビ
フライが印象に残ってます。

　三条祭り 吉井祭典委員長宜しくお願いします。
　神子島様、卓話楽しみにしています。
渋谷健一さん
　大正、昭和、平成、令和と4世代に生活出来るこ
とに感謝。

熊倉昌平さん
　上皇陛下と上皇后陛下に心から感謝し、新天皇、
皇后両陛下のご即位を謹んでお慶び申し上げます。

　今日は神子島さん、卓話ありがとうございます。
山田富義さん
　10連休は、孫と一緒で大変疲れました。
　神子島会員、卓話ありがとうございます。

関川　博さん
　令和元年5月1日0：21に2人目の孫が誕生しました。
年子の兄ちゃんの子守で連休は終わりました。
　神子島支店長、卓話楽しみです。
西山徳芳さん
　金沢の音楽祭に行って、10公演の演奏を楽しんで
きました。

　15日は三条祭りです。晴れることをお祈りします。
渡辺良一さん
　ゴールデンウィーク中、中條夫婦とゴルフをしま
した。お世話になりました。楽しかったです！
で、分かりました！やっぱりヘタなんだと…。

　神子島さん、卓話楽しみにしています。
伊藤寛一さん
　先日の柏崎・刈羽原発視察職場例会にご出席あり
がとうございました。

　神子島会員、宜しくお願いします。
中村和彦さん
　令和元年、今年8月に孫が生まれます。
　神子島さん、卓話楽しみにしています。
梨本次郎さん
　先日の山開き妻と一緒に粟ヶ岳に登ることがで
きました。充実感たっぷりでとても嬉しかった
です。

　令和最初の例会、宜しく願いします。
荻根澤隆雄さん
　可も無く、不可も無くの連休でした。
　神子島会員の卓話、もの凄く期待しております。
吉井直樹さん
　連休が明けて、いよいよ三条まつりがやってきま
す。皆様には大変お世話になりますが、令和元年
の記念で、すばらしいまつりにしたいと思いま
す。宜しくお願いいたします。

　本日の卓話を楽しみにしています。
野水靖之さん
　長い連休が明けました。また気持ちを切り替えて
頑張ります！！

小出子恵出さん
　長い休みでボケが進行して出勤がオックウです。
中沢真幸さん
　GWは、胃腸炎で寝てました。
　本日は神子島さん、卓話よろしくお願いします。
渡辺勝利さん
　連休明け、平成から令和へ年号が変わりましたが
ついていけますか。

明田川賢一さん
　さわやかな天気が続いて気持ちがいいです。
　神子島さん、卓話御苦労様です。

五十嵐晋三さん
　十連休も終わりました。木々の花、緑が美しくな
りました。
樺山　仁さん
　令和の時代になり長い休日が続きました。時代が
変わる気がします。
　本日の神子島会員の卓話を楽しみにしております。
柳取崇之さん、 若槻八十彦さん、杉山幸英さん、
石橋育於さん、 石黒良行さん、　高橋　司さん、
中村信一さん、 木村文夫さん、　五十嵐博宣さん、
斎藤弘文さん、 小林卓哉さん、　小越憲泰さん、
歸山　肇さん、 斎藤真澄さん、　中林順一さん、
船越良則さん
　神子島会員、本日は卓話ありがとうございます。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　5 月 8 日 分　￥      42,000
　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,667,000

「卓　話」
　　　　神子島正樹 会員
１．自己紹介
・1966年（S41年）12月10日
　三条市北四日町生まれ52歳
・現在は三条市月岡在住。妻、
　子供3人。この春、長男・長女
　は東京へ就職。次男は東京の
　大学へ陸上競技推薦で進学

し、箱根駅伝を目指している。久しぶりに夫婦二
人だけの生活となり、はじめは不安もあったが会
話も多くなり、二人で出かける機会も増え、妻の
優しさにも気づき意外に良い関係。
・父の実家が本寺小路で喫茶店「マロニエ」を経営
していた。小さい頃、実家に遊びに行き、昔なが
らのケチャップたっぷりのナポリタンを食べるの
が楽しみであった。
・地元の松葉幼稚園、第一中学校、三条高校、青山
学院大学卒業後、平成2年4月に第四銀行燕支店
入行。三条北支店長、燕支店長を経て、昨年6月
26日より三条支店長着任。
・銀行は1円でも勘定が合わなければ帰ることがで
きない。入行3ヵ月後、勘定が合わず夜中の3時ま
で仕事、翌日の夕方にやっと勘定が合い、銀行の
仕事の厳しさを知った。

・県央地域は金偏・金属加工の業界であるが、十日
町支店ではいわゆる糸偏・織物業界を経験した。
手形の期日10ヶ月超が当たり前の業界であり、
「買い継ぎ」の存在など織物業界特有の特殊な
商慣習を学んだ。
・銀行員生活で一番辛いのは取引先の倒産。以前、
大口取引先の倒産により大変な苦労をした。その
際、あきらめずに交渉を続けることで事が上手く
運んだ貴重な経験があり。以来、自分の信条は
「流した汗は裏切らない」としている。
・学生時代は陸上競技部所属、種目400メートル。
1600メートルリレーでインターハイも経験した。
現在も趣味でジョギング等、なるべく身体を動か
すように努めている。

２．平成の金融・経済　主な出来事
・新たな時代「令和」を迎え、あらためて「平成」
を金融業界の視点で振り返ってみたい。
・バブル経済絶頂期の1989年に始まった「平成」。
平成元年には平均株価、史上最高値3万8957円を
記録している。現在の株価が2万1000円前後であ
ることを考えると、当時の株価の高さが分かる。
この30年間でアメリカの株価が約4倍、欧州が約
2倍となっていることを考えると、「平成」が日本
経済にとって低迷の時代であったことがうかが
える。
・その後、金融業界は不良債権処理をはじめ、次々
と厳しい試練に直面した。金融機関の不倒神話は
崩れ、業態を問わず再編が進む。13行あった都銀
は3メガバンクとりそなHDに集約。大手証券会社
の山一證券も破綻。新潟県においても、1999年
（H11年）に新潟中央銀行が破綻している。また、
大蔵省・日銀幹部が接待汚職で逮捕される等も
印象深い出来事であった。
・2000年に入り、世界的な超低金利時代が続く。
特に2008年（H20年）のリーマンブラザーズ破綻を
契機とした世界恐慌、いわゆるリーマンショック
は記憶に新しい。
・超低金利はさらにマイナス金利へと加速し、金融
機関の収益を圧迫。並行して自由化・規制緩和が
着実に進展。銀行の取扱業務は広がる。終盤は
デジタルバンキングという、新たな課題への対応
に迫られている。
・私共、第四銀行も、北越銀行との経営統合を
経て、2021年（令和3年）1月には合併する。今まで
以上に地域の皆様へ貢献すべく努力するので、
一層のご愛顧を賜りたい。


